

La Física se acerca a los más pequeños - Levante - 27/04/2015

## La Física se acerca a los más pequeños

► La Feria Experimenta de la UV celebra su 10ª edición con más de 400 estudiantes

LEVANTE-EMV VALENCIA

La décima edición de la Feria Concurso Experimenta de la Facultad de Física la Universitat de València se celebró ayer en el Museo de las Ciencias. Desde las 10 de la mañana y hasta la una de la tarde, cuando se otorgaron los premios en el Auditorio, del rectorado, estudiantes de educación secundaria, bachillerato y ciclos formativos explicaron al público los 90 experimentos y demostraciones de física y tecnología que habían preparado.

En total, en las exposiciones distribuidas en varios mostradores participaron unas 400 personas, entre jóvenes y sus profesores, que mostraron al público de todas las edades fenómenos científicos sorprendentes. Simultáneamente, los más pequeños pudieron construir y entender demostraciones sencillas de física en el taller de Fisicalandia.

La coordinadora de Experimenta y profesora a la Facultad de Física, Chantal Ferrer, expuso los datos históricos de esta feria concurso pionera y única en la Comunitat Valenciana. «Esta cita se planteó en 2005 con motivo del Año Mundial de la Física, y en estos diez años se han expuesto al público unos 700 proyectos y han intervenido más de 3.000 personas», apuntaba Ferrer. La décima edición de Experimenta cuenta con la financiación de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) del Ministerio de Ciencia e Innovación.

Esta feria concurso «muestra la necesidad de impulsar en nuestro territorio una economía basada en la innovación y la investigación, para promover un empleo de calidad y alto valor añadido», argumentaba Chantal Ferrer.



► **IMÁGENES DE LA FERIA EXPERIMENTA**, a la que acudieron 400 alumnos y profesores. **1** Experimento con globos. **2** Otra de las demostraciones en vivo. **3** Un alumno utiliza un botijo en su taller. © GERMÁN CABALLERO